



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

El 31 de enero de 2017 a las 14:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:

Rosa María Carro Salas

Ángel de Castro Martín

José Luis Castaño Palazón (en representación de Aurelio Climent Font)

Ruth Cobos Pérez

Fernando Díez Rubio

Julián Fierrez Aguilar

José Luis García Dorado

María José García-Gutiérrez Valía

Javier Garrido Salas

María Godín Lorenzo

Ana María González Marcos

Ángel Ramón González Martín

Guillermo González de Rivera Peces

Joaquín González Rodríguez

Manuel Iglesias Menéndez de la Vega

Jorge López de Vergara Méndez

Daniel Martín Huestamendía

Álvaro Martínez Morales

José María Martínez Sánchez

David Muelas Recuenco

Javier Ortega García

Álvaro Ortigosa Juárez

Eduardo Pérez Pérez

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz

Jorge Ruiz Cruz

Laura Salcedo Valderrama

Juan Alberto Sigüenza Pizarro

Pablo Varona Martínez

Erik Velasco Salido

Excusan su asistencia a esta Junta:

Fernando López Colino

Aythami Morales Moreno

Jaime Moreno Llorena

Pablo Pérez Manso

Ignacio Alberto Ramos Howell

Juan Carlos San Miguel Avedillo

Alberto Suárez González

Juan Carlos Torrado Vidal



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

Con el siguiente Orden del Día:

1.- Se aprobó el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 12 de diciembre de 2016.

2.- Asuntos de Profesorado

2.1 CONCURSOS DE PROFESORADO CONTRATADO

Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones

Centro:	Escuela Politécnica Superior
Departamento:	Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones
Área de Conocimiento:	Teoría de Señal y Comunicaciones
Nº de plazas:	1
Procedencia:	PO1965-A (vacante)
Categoría:	Ayudante Doctor
Dedicación:	Tiempo Completo
Actividades:	Docencia en las asignaturas del área en el ámbito de procesado de señal impartidas por el departamento en las titulaciones de la EPS e Investigación en "Tecnologías del Habla con Aplicaciones Forenses".
Vigencia del contrato:	Dos años, renovable.

2.2.- NOMBRAMIENTO DE VOCALES EXTERNOS PARA LAS COMISIONES DE CONTRATACIÓN DE PROFESORADO

Departamento de Ingeniería Informática

Áreas de conocimiento: Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Lenguajes y Sistemas Informáticos

Miembros Titulares:

Fernández Manjón, Baltasar. Universidad Complutense de Madrid.

Velázquez Iturbide, Ángel. Universidad Rey Juan Carlos.

Miembros Suplentes:

Aedo Cuevas, Ignacio. Catedrático de Universidad. Universidad Carlos III de Madrid.

Araujo Serna, Lourdes. Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Díaz Pérez, Paloma. Universidad Carlos III de Madrid.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

Fernández del Castillo Díez, José Raúl. Universidad de Alcalá.
Galván León, Inés María. Universidad Carlos III de Madrid.
Larrañaga Múgica, Pedro María. Universidad Politécnica de Madrid.
Rodríguez Artacho, Miguel. Universidad Nacional de Educación a Distancia.
Verdejo Maillo, Felisa. Universidad Nacional de Educación a Distancia

Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones

Áreas de conocimiento: Arquitectura y Tecnología de Computadores, Telemática, Teoría de la Señal y Comunicaciones

Miembros Titulares

García Santos, Narciso. Universidad Politécnica de Madrid.
Portilla Berrueco, Jorge. Universidad Politécnica de Madrid.

Miembros Suplentes

Borromero López, Susana. Universidad Rey Juan Carlos.
García Hernando, Ana Belén. Universidad Politécnica de Madrid.
Godino Llorente, Juan Ignacio. Universidad Politécnica de Madrid.
Hernández Gómez, Luis Alfonso. Universidad Politécnica de Madrid.
Jaureguizar Núñez, Fernando. Universidad Politécnica de Madrid.
Rebollar Machaín, Jesús María. Universidad Politécnica de Madrid.
Rodellar Biarge, María Victoria. Universidad Politécnica de Madrid.
Torre Aranz, Eduardo de la. Universidad Politécnica de Madrid.

3.- Asuntos de Estudiantes

- Aprobación de la candidatura de Manuel Cebrián al premio AlumniUAM 2017 por parte de la EPS:
 - Se informó del proceso seguido para la elección del candidato de la EPS para el premio AlumniUAM año 2017. Se presentó al candidato D. Manuel Cebrián Ramos para el premio AlumniUAM año 2017. D. Manuel Cebrián Ramos fue segundo de su promoción en Ingeniería Informática en el curso 2002-2003, doctor con Sobresaliente cum Laude y premio extraordinario de doctorado en 2007. Ha trabajado en el M.I.T. y la Universidad de Sur de California en San Diego. Actualmente trabaja en el CSIRO en Melbourne, Australia. Durante su estancia en Estados Unidos, su equipo ganó la 2009 DARPA Network Challenge (con el MIT), y la 2012 Department of State Tag Challenge (con la USCSD). Ha publicado en Nature, The Economist, y muchas otras revistas de prestigio. Ha tenido un continuo contacto con la UAM, ha impartido varios seminarios en los últimos años en la EPS-UAM.
 - Se aprobó por unanimidad proponer como candidato EPS al premio AlumniUAM año 2017 a D. Manuel Cebrián Ramos.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

- Se informó que el Tercer Encuentro AlumniUAM será el 24 de marzo de 2017. En dicho evento se otorgarán los premios.
- Se informó que en el pasado Claustro de la UAM se aprobó el reglamento general del consejo de estudiantes de la UAM y consejos de centros. Se presentó el documento “Reglamento del consejo de estudiantes de la EPS”. Se informó que dicho documento ha sido revisado por la Comisión de Estudiantes. Se agradece a Laura Salcedo y Daniel Martín su trabajo y dedicación a la creación de dicho documento. Se ha facilitado la palabra a ambos estudiantes para que completen la presentación y contesten las dudas.
- Se informó que el viernes 3 de febrero se celebra el primer Consejo de Estudiantes del centro. Se ha convocado a todos los representantes de estudiantes de la EPS. La reunión empezaría a las 13:00 en el Aula 4, el pleno empezaría a las 14:00.
- Se informó que se están realizando las reuniones de final del primer cuatrimestre con Delegados, Subdelegados, Delegados de titulación, Coordinadores de titulación, Coordinadores de curso y Subdirectores de Ordenación Académica, Calidad y Estudiantes, de los grados en Ingeniería Informática, Doble grado y grado en Ing. de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación. Se agradeció a todos su disponibilidad y participación. Se están programando las mismas reuniones con los estudios de postgrado.
- Se informó que los días 25 y 26 de diciembre los miembros del club .NET organizaron en la EPS su segunda Hackathon, esta vez centrada en el desarrollo de aplicaciones multiplataforma con Xamarin, una herramienta que permite crear aplicaciones nativas para Windows, iOS y Android escribiendo código una sola vez. Al final quedaron 5 equipos que presentaron sus aplicaciones al resto de participantes, que votaron a un proyecto ganador, y Diego Martínez de Microsoft eligió a otros dos ganadores. Estos equipos recibieron una Raspberry Pi cortesía de Microsoft y un teclado y un trofeo ofrecidos por el club .NET.
- Se informó que no se ha seguido trabajando en el borrador sobre Normativa de Asociaciones. Dicho borrador suscitó mucha polémica en diciembre.
- Se informó que no se pudo realizar el pasado 20 de diciembre la Jornada de las Asociaciones de estudiantes. Nos invitan a cada centro a que realicemos en la fecha que cada uno desee la jornada y para ello contaremos con el apoyo de la OAE central.
- Se informó que un grupo de alumnos de la EPS están organizando un Hub en el Google Hashcode que tendrá lugar el próximo 23 de febrero. Se anima a estudiantes de la EPS a participar en esta actividad. Se informará a través de las RRSS de la EPS.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

4.- Asuntos de Ordenación Académica

- Se informó de que el reparto de grupos de prácticas debe hacerse en coordinación entre, al menos, las asignaturas implicadas del mismo curso y cuatrimestre. Para ello se debe contactar con el coordinador de curso.
- Se recordó que los horarios reservados están regulados por un calendario para repartir los días entre actividades de toda la EPS y actividades curriculares, y estas a su vez por cursos. Para las actividades curriculares se recuerda que se debe contactar con el coordinador de curso, mientras que para las actividades comunes a toda la EPS con el Subdirector de Ordenación Académica.

5.- Asuntos de Nuevas Enseñanzas y Posgrado

- Se aprobó la sustitución del profesor Daniel Ramos por el profesor José María Martínez Sánchez en la comisión de coordinación y seguimiento de Máster I2TIC.
- Se aprobó la ampliación de los asuntos a tratar en la Comisión de Posgrado y por tanto adaptar el nombre a las nuevas funciones que incluyen los asuntos de formación continua, pasando a denominarse Comisión de Estudios de Posgrado y Formación Continua.
- Se aprobó la convocaría de ayudas destinadas a la adquisición de materia fungible para la realización de TFM's.
- Se aprobó la renovación de los másteres propios que se imparten en la EPS:
 - Máster en Auditoría, Seguridad, Gobierno y Derecho de las TIC.
 - Máster en Big Data y Data Science: Ciencia e Ingeniería de Datos.
 - Máster en Análisis de Evidencias Digitales y Lucha contra el Cibercrimen.

6.- Asuntos de Calidad Docente e Innovación

- Se informa de 10ª convocatoria DOCENTIA. Hoy concluye el plazo para entregar el autoinforme. Por otra parte el periodo de subsanación se amplía también de 7 a 19 días naturales, desde el 1/02/2017 al 19/01/2017.
- Se informa sobre los resultados de la campaña de encuestas del primer cuatrimestre. Se realizó entre el 28 de noviembre de 2016 el 8 de enero de 2017. Los resultados han sido:

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

ENCUESTA	PLAN	N POSIBLE	N ENCUESTAS	%
ASIGNATURA	GITST	1391	384	27,6
	GII	2801	816	29,1
	DGIM	739	216	29,2
	MUIT	178	73	41,0
	MUII	89	27	30,3
	MUI2TIC	80	34	42,5
PROFESOR	GITST	1960	568	29,0
	GII	3850	1086	28,2
	DGIM	1176	334	28,4
	MUIT	405	144	35,6
	MUII	269	53	19,7
	MUI2TIC	195	62	31,8

- Se informa sobre los informes definitivos de las titulaciones GITST y MUI2TIC que se recibieron a final de año. Los informes quedan disponibles en la página web de las titulaciones respectivas en la pestaña de Seguimiento y Calidad del Título.
- Se informa de la visita del panel para la renovación de la acreditación de los títulos de Graduado en Ingeniería Informática y Máster Universitario en Ingeniería Informática, la cual se realizará los próximos días 30 y 31 de marzo.

7.- Asuntos de Investigación

- Se informó sobre la incorporación de Nil Carcacer Fábregas como nuevo becario OPE de apoyo a la investigación. Se agradeció el trabajo realizado por el anterior becario Christian J. Backenköhler Casajús.
- Se informó sobre los plazos de las convocatorias FPU y de Movilidad Salvador de Madariaga y José Castillejo.

8.- Asuntos de Relaciones Externas

- Se informó sobre los siguientes asuntos:
 - Sobre Prácticas Remuneradas OPE: directrices de mejora disponibles en la web de la OPE central.
 - Resuelta incidencia con la gestión de fondos de contratos I+D gestionados por la FUAM cuando se destinaban para becas de apoyo y prácticas remuneradas en el marco de grupos y proyectos de investigación. En concreto: se planteaban restricciones desde la OPE central más allá de la libertad que tiene la FUAM para la gestión de estos fondos. Como resultado: continúa aplicándose la normativa y procedimientos habituales en FUAM sin las restricciones adicionales



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

mencionadas.

- Jornada Microsoft del 17 de Febrero (Microsoft Academic Tour).
- Se anima al PDI a utilizar la Agenda de la EPS para anunciar eventos de relevancia (a través de soporteweb.eps@uam.es), lo que de oficio pasa también a la Agenda Semanal UAM a través del Gabinete de Comunicación.
- La Semana de la Empleabilidad UAM tendrá lugar del 20 al 23 de Febrero y el Foro de Empleo en la EPS los días 22 y 23 de Febrero.
- Sobre el Plan Doing: formación y acreditación de nivel de inglés para impartir docencia en inglés. Una primera convocatoria para profesores dentro de proyectos docentes en inglés (2 proyectos actualmente en la EPS: Grado Ing. Inf y Máster Intl. en Procesamiento de Imagen y Visión por Ordenador). Se abrirá una segunda convocatoria para cualquier profesor.
- Relaciones con la empresa Juniper para incorporar su tecnología en nuestras aulas, y otras actividades de promoción tecnológica.

9.- Ruegos y preguntas

El Profesor Francisco de Borja Rodríguez comentó el poco margen que existe entre el último examen realizado y el cierre de actas y sugirió que se alargue al menos 4 o cinco días.

El subdirector de Ordenación académica informó que el próximo curso académico 17/18 se extenderá durante una semana mas,

Sin mas asuntos que tratar se levantó la sesión.



ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR